

いけはた せいいち
さようなら池端清一さん



名誉市民で2月に逝去された池端清一さんの市葬が市民会館で行われ、市民など500人が献花を行った。祭壇には、国会で質問する姿や自宅のあった舟見町付近を散策する写真も飾られ、国政における功績と温かい人柄が会場を包んでいた。
(3月29日)

勝ち進め！コンサドーレ



後半30分にゴール前でカウエ選手が相手選手をかわしてシュートを放つ瞬間。

入江陸上競技場で、コンサドーレ札幌とセレッソ大阪のJ2公式戦が行われた。スタンドからは約4,000人の観客が熱い声援を送り、コンサドーレ札幌が4年ぶりに室蘭で勝利。
(3月31日)



エスカレーターとエレベーターが設置された昇降口



みづ え
ここがわれらの瑞の江町会



瑞の江町会が市内では珍しい「町会の歌」を作成し披露した。「白鳥湾にそびえ立つ室蘭岳～」で始まる郷土ソングは町会の皆さんにも好評で、創立50周年を迎える同町会の各行事で歌われる予定。
(3月17日)

東西をわたれ～る 東室蘭自由通路が開通



蘭東地区の東西を結ぶ東室蘭自由通路「わたれーる」が完成。エスカレーターやエレベーターが設置され、バリアフリー化が市民に好評。ガラス張りの通路は、暖かい日差しと工場群の力強いパノラマが広がっている。JR東室蘭駅については、今後の駅舎改修工事に併せて、バリアフリー化を行う予定。
(4月3日)